

MAISON D'ACCUEIL ET CENTRE D'HÉBERGEMENT POUR FAMILLES AVEC ENFANTS MALADES

lieu: Catania (Italie)
client: Associazione LAD ONLUS
bet: ALGA studio (paysagiste)
surface: 995m² (maison d'accueil); 275m² (salle polyvalente)
montant travaux: 955K € HT (maison d'accueil); 300K € HT (salle polyvalente)
phase: concours
études: 08.2014-10.2014

En ayant à faire avec une parcelle vide, presque abandonnée, insérée dans un contexte très fragmenté et compte tenu de la tâche délicate que la nouvelle maison d'accueil Wonderlad doit déployer, notre souhait c'était celui de créer un vide dans le vide. L'image évocatrice c'était celle d'une clairière dans une forêt, un lieu de calme et introverti à l'abri du chaos qui nous entoure, un endroit où les hôtes de la maison puissent trouver la paix nécessaire pour faire face à l'aventure difficile qui les attend. Une oasis entourée de verdure. Pour ce faire nous avons imaginé des volumes bas, avec un patio intérieur, mais avec des vues dégagées sur le jardin environnant. Les références qui ont inspiré le projet renvoient à des atmosphères typiques de ces zones, où très souvent les maisons de campagne étaient fermées par une clôture, un mur ou par des volumes accessoires, avec la création de cours intérieures qui devenez le véritable cœur de la vie familiale. Véritable cœur pulsant d'activités et de potentiel, la cour intérieure pourra être utilisée, de temps en temps, autant que espace pour des dîners de groupe, des discussions, des jeux, des projections, des concerts, des fêtes, ou simplement comme une zone de liaison fonctionnelle avec les autres espaces de la maison.

